

Decapitación por ahorcamiento suicida.

Decapitation by suicidal hanging.

E. Barbería Marcalain y col.

Cuad Med Forense 2002; 28:43-48

Varón de 41 años de edad, con antecedentes de ánimo depresivo de dos años de evolución, sin tratamiento psicológico por negativa de éste. Tras discusión familiar, es hallado a los dos días en un barranco. Se halla en el levantamiento la cabeza colgando del lazo de ahorcadura atado a un árbol, mientras que el resto del cuerpo se encuentra en el fondo del barranco de una profundidad de unos 30 metros. La cabeza se halla totalmente separada del tronco, apreciándose una única línea de decapitación siguiendo ésta una dirección ascendente en sentido antero posterior hacia el nudo, que se halla en las zona media cervical posterior (ahorcadura típica) (Fig. 1).



Figura 1.- Decapitación tras ahorcadura suicida.